

Una veintena de caravanas llegan a Elda para participar en el Street Food Market

21/11/2015



Las caravanas llaman la atención por su vistosidad | Jesús Cruces.

La plaza de Antonio Porpetta acogerá desde esta misma tarde y hasta el próximo domingo el Street Food Market, el I Mercado Gastronómada de la ciudad. En esta primera edición se podrá disfrutar de 20 ofertas gastronómicas, llegadas de toda España en caravanas que llaman la atención por su vistosidad, pues son de estilo vintage.

La Plaza Porpetta, situada a las espaldas del Casino Eldense y frente al Teatro Castelar, está repleta de 20 caravanas que ofrecerán a todo el público buena comida a un precio muy asequible, además desde la organización señalan que se ofrecerá comida de todo

tipo, desde comida tradicional como tortilla de patatas, pasando por comida extranjera así como productos veganos, vegetarianos y sin gluten, para adaptarse a todo tipo de consumidores.



El Street Market permanecerá abierto durante todo el fin de semana | Jesús Cruces.

Entre las 20 caravanas que ya están situadas en la plaza se encuentran tres restaurantes Eldenses. Además destaca la caravana de Darys, finalista del concurso de TVE *Cocineros al volante*.

Esta oferta gastronómica estará acompañada de diferentes actividades culturales y de animación infantil. Concretamente mañana a las 21 horas el grupo Eldense Bous ofrecerá un concierto de rock en la plaza. El domingo a las 12 horas se realizará un taller de cocina para niños y a las 13 horas, un concierto de cuerda y

teatro.

Uno de los organizadores de este mercado, Rafael Baeza, ha asegurado que tienen altas expectativas y esperan que sean muchos los ciudadanos que visiten la plaza de Porpetta para disfrutar de esta amplia oferta gastronómica.

El Street Food abrirá esta tarde a las 19 horas y permanecerá abierto hasta la medianoche. Mañana se podrá visitar de 12 horas hasta la medianoche y el domingo, de 12 a 19 horas.



Cada caravana tiene un diseño único y colorido | Jesús Cruces.